

22 août 1690. — Dans le même livre de raison et de la même main : « Le mardi 22 août 1690 dame Éléonor Mizauld, femme dudit sieur Guillard est aussi décédé à la Goutte à la salle qui regarde sur le fossé, sur les 8 heures du matin, et fut enterrée le 23 dudit en la chapelle de S<sup>t</sup> Sébastien, proche son mari; il y avait 32 prêtres, au sortir de la messe l'on fit une aumône, il y avait plus de 2500 pauvres auxquels on donna à chacun un sol. »

12 octobre 1690. — Toujours dans le même livre et de la même main : « Le jeudi 12<sup>e</sup> octobre, jour S<sup>t</sup>-Eustache, l'on a fait à l'église d'Amplepuis la quarantaine dudit sieur président Guillard, mon frère, il y avait 21 prêtres auxquels on a donné à chacun 30 sols et à dîner, et fait une aumône où il pouvait avoir environ 4 à 300 pauvres auxquels on a donné à chacun un sol. »

7 février 1691. — Les essemments du domaine du Montteillet consistent en 70 bichets de seigle, une mesure de froment, 25 raz d'avoine, 3 mesures d'orge, 3 bichets de blé noir, 3 coupes de lentilles; il y a un bétail bovin valant 300 livres, 30 brebis, 8 poules et 2 essaims de mouches à miel.

13 janvier 1693. — Par son testament dame Marie Pierrefeu, veuve Poyet, ordonne une aumône de blé et de potage, à la manière accoutumée.

8 août 1693. — Extrait du livre de raison de la Goutte : « La nuit du vendredi au samedi 8 août 1693, environ sur les 3 à 4 heures du matin, damoiselle Anne Vaginay, femme de sieur Charles Trican, de Perreulx, mon neveu, est décédée à la Goutte et n'a demeuré malade qu'environ 10 ou 11 heures; le lendemain dimanche ladite damoiselle a été enterrée à la messe en l'église d'Amplepuis dans la chapelle S<sup>t</sup>-Sébastien; le lundi 17 août 1693 l'on a fait un